

AJE BURGOS | El galardonado pidió "más incentivos fiscales para los que comienzan"

Eduardo Cerdá, de SierrActiva, Premio Joven Empresario 2015

El jurado también concedió un accésit a Jorge Bermejo, de Norteña

I. S.

Eduardo Cerdá Romero, con su empresa SierrActiva, ha resultado ganador del Premio Joven Empresario de Burgos 2015, que le fue entregado el miércoles día 25 en el transcurso de una gala celebrada en la Casa del Cordón.

Sus primeras palabras tras recibir el galardón fueron de agradecimiento a su equipo, "porque son las personas -dijo- las que con su profesionalidad y buen juego hacen posible que las buenas ideas y los proyectos salgan adelante".

Cerdá reivindicó la especializa-

ción y experiencia frente al intrusismo y pidió a las administraciones que cuando convoquen concursos específicos de un sector concreto "no permitan que entren a concursar intrusos, porque estos especialistas en todo y en nada minan la moral de los empresarios, de los emprendedores y les condenan al exilio".

Demandó también más incentivos fiscales "para los que comienzan" y agradeció especialmente el premio a los miembros del jurado, a su familia y al equipo de SierrActiva, empresa dedicada a la gestión y dinamización del Patrimonio, radi-

cada en Atapuerca.

A los emprendedores les dio un consejo: "Nunca permitáis que alguien os diga que no podéis hacer algo: si sueñas con algo, hazlo".

El jurado también concedió un accésit a Jorge Bermejo Meléndez, por su empresa Norteña, cuya actividad son las impermeabilizaciones y Aplicaciones técnicas en Industria, Rehabilitación y Construcción.

Al Premio Joven Empresario 2015 se habían presentado 15 candidatos, resultando finalistas, además de Cerdá y Bermejo, Patricia Hermosilla, con Interior03; y Florencia Liubitch, con Inglés a la Carta.



Jorge Bermejo, Patricia Hermosilla, Florencia Liubitch y Eduardo Cerdá, minutos antes de comenzar la gala del Premio Joven Empresario 2015.